

Prix des Avenues 2020

En 2019, aucun prix n'avait été attribué.

Le bureau de l'association a décidé, pour 2020, d'en attribuer trois:

- Le premier, à la Ville de Compiègne, pour l'aménagement de l'Avenue de la Résistance
- Le second, à la réfection des grilles du Castel du Rond Royal
- Le troisième, à la reprise de la façade de la maison 13 rue de la Madeleine

Vous trouverez des photographies de ces prix dans le « gazouillis » N°9, sur ce site

Dans le futur, le jury sera composé des membres du bureau de l'association. Il est également envisagé d'attribuer un prix «Flop» chaque année, pour souligner un aménagement particulièrement disgracieux